

## Der Funke springt über

Die erste interkommunale Gewerbeschau verbindet vier Ausstellungsplätze miteinander. Das Städtle Niedernhall und die Gewerbegebiete in Niedernhall und Weißbach, sowie den Gewerbepark Waldzimmern.

Ebenso außergewöhnlich ist ein Programmpunkt im Rahmenprogramm sämtlicher Aussteller. Mit Straßenkunst, also Malerei und Musik wollen wir diese Gewerbeschau zu einer facettenreichen Veranstaltung machen und die vier Standorte miteinander verbinden. Doch das können wir nicht alleine tun. Wir brauchen die Spontaneität, die Kreativität und die Gastfreundschaft unserer Mitbürger.

## Mitmachen! Aktiv und kreativ!

Maler aus Deutschland und Europa zeigen prosaische Fantasien, freie Experimente und beeindruckende großformatige 3D-Bilder.

Haben Sie Lust mitzumachen? Wir laden Sie herzlich ein. Alleine, in Gruppen, Kinder, Erwachsene... melden Sie sich an! Sie malen mit den anderen Künstlern Ihr eigenes und gleichzeitig ein gemeinsames großes Kunstwerk. Kreide wird gestellt. Zum Start um 9:00 Uhr gibt es ein gemeinsames Künstlerfrühstück mit Brezeln, Kaffee und Schokolade.

Schnell anmelden im Internet unter [www.ggnw.de](http://www.ggnw.de)

## Kreidestaub und Sidewalk-Blues

Erleben Sie Straßenmusik mit mitreißenden exzentrischen Liveshows und die genialen Straßenmaler, die mit ihrer Kreide die alltägliche Straßenkullisse mit farbintensiven Bildern und surrealen Szenen verwandeln.

Mit mehr als 10 Bands spielen im Industriegebiet Au, im Niedernhaller Städtle, im Gewerbepark Waldzimmern und im Weißbacher Gewerbegebiet der Bahnhofstraße. Eine Vielfalt an Musikrichtungen mit Exzentrikern und Virtuosen, mit traumhaft schönen Melodien und elektrisierenden Rhythmen, zum Lachen oder zum Weinen, aber in jedem Fall pur, unplugged und hautnah.

Die Bands wechseln den Spielort und fahren mit dem Shuttleservice zur nächsten Lokation. Auch im Bus geht der Punk ab, die Partylounge auf vier Rädern. So kommt jeder Gewerbestandort und Spielort in den Genuss der Musik. Und da wo die Musiker und Maler sind, da sind auch die Unterehmen, die Sie zu diesem künstlerischen Genuss einladen mit vielen weiteren Highlights und Attraktionen.

## Niedernhall / Weißbach „LIVE“

Mit der ersten interkommunalen Leistungsschau betreten wir neue Pfade – auch mit unserem Rahmenprogramm.

## Leistungs- schau am 31. Mai 2015

GEWERBEGEMEINSCHAFT  
NIEDERNHALL · WEISSBACH



GUTE IDEE!

GEWERBEGEMEINSCHAFT  
NIEDERNHALL · WEISSBACH



GUTE IDEE!



## Liebe Weißbacher und Niedernhaller, wir brauchen Sie!

Lassen Sie uns die Gewerbeschau gemeinsam erleben und Unvergessliches schaffen.  
Wir sind lebenslustig, ideenreich und gastfreundlich.  
Stellen wir es unter Beweis!

## Machen sie mit, malen sie mit!

Und noch etwas ganz Wichtiges - wir suchen für unsere Gäste, den Malern und Musikern Unterkunftsmöglichkeiten. Haben Sie ein Gästezimmer frei? Haben Sie Lust, neue kreative Leute kennenzulernen?  
Dann zögern Sie nicht, melden Sie sich auf unserer Homepage [www.ggnw.de](http://www.ggnw.de). S'pressiert!  
Für Ihre Unterstützung bedanken wir uns mit einem Niedernhall-Weißbach-Geschenkkorb.

Jetzt schon ein Vergelts-Gott!

## Nutzen Sie die Möglichkeit! Ihr Business gigantisch groß in 3D

Wir suchen noch Sponsoren

Straßenmalerei bietet Ihnen ein noch unverbrauchtes Präsentationsmedium. Stellen Sie Ihr Unternehmen und Ihre Produkte mit großflächigen 3D-Darstellungen vor. Nutzen Sie diese beeindruckenden Publikumsmagnete, die auch das Interesse von regionalen Zeitungen und anderen Öffentlichkeitswirksamen Medien auf sich ziehen. Das Ergebnis: Große Resonanz, attraktives Bildmaterial, hoher Erinnerungswert.

## Niedernhall / Weißbach Die Interkommunale Leistungsschau Das wird das Sommer- Event 2015

Erfahren Sie in den nächsten Tagen und Wochen mehr zum Rahmenprogramm der Leistungsschau. Teilnehmer, Attraktionen, Lokations, Künstler mit Bild und Sound.

## Schauen Sie rein. Es lohnt sich täglich mehr!

[www.ggnw.de](http://www.ggnw.de)

GEWERBEGEMEINSCHAFT  
NIEDERNHALL · WEISSBACH



GUTE IDEE!



GEWERBEGEMEINSCHAFT  
NIEDERNHALL · WEISSBACH



GUTE IDEE!